
 

 

 

Reporte de Actividades 

 

(Presidencia) 
Administración 2024-2027 

 

 
 
 

Agenda Mensual – Noviembre 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

En el transcurso del mes de noviembre se han presentado una gran cantidad 

de eventos en los cuales debo asistir, tuve participación como jurado en los 

altares de la preparatoria UDG y CONALEP, de igual manera estuve presente 

otorgando reconocimientos a las personas que participaron en los eventos 

organizados y en los recorridos que se hicieron por el panteón municipal con 

el fin de reconocer y comunicar la historia e importancia de personajes 

ilustres que se encuentran en dicho panteón todo esto conmemorando y 

continuando con nuestra tradición y cultura del día de muertos. 

Al igual que el mes anterior se llevaron a cabo las sesiones de cabildo en las 

cuales se discuten asuntos de interés para el bienestar de la comunidad. De 

igual manera aprovechando que las sesiones de cabildo son abiertas para la 

comunidad decidimos recibir a las ganadoras del concurso “Inspirando a las 

Líderes del Futuro” a participar en la sesión correspondiente para 

posteriormente realizar distintas actividades entre ellas, un recorrido por las 

instalaciones de la presidencia municipal. 

Dando seguimiento a los acuerdos con el sector salud, proporcionamos 

material médico al centro de salud, y en busca de áreas de oportunidad 

decidimos salir a Capilla de Milpillas para el consejo regional de Salud  

Como Presienta Municipal soy integrante de diversas comisiones, entre ellas 

la comisión de giros, de la cual tuvimos reuniones en el transcurso del mes, 

en estas revisamos que tan favorables son las solicitudes de licencias que 

presentan para un nuevo negocio en el municipio. 

Para seguir fortaleciendo la seguridad del municipio, acudí a las oficinas de 

Seguridad Publica en Guadalajara, y gracias al programa FOFISP y al Fondo 

de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios y de las 

Demarcaciones Territoriales del Distrito Federal (FORTAMUN) realizamos la 

entrega de chamarras a nuestros elementos de seguridad pública municipal.  

Otro de los eventos importantes que tuvimos, fue la entrega regional de Smart-

TV en el cual tuvimos la visita del director de planeación general de la 

Secretaria de Educación el Lic. Abraham Fernando Lozano, aprovechando su 

visita decidí junto con mi equipo correspondiente hacer una sesión 

extraordinaria del consejo municipal de participación social en la educación 

para poder presentarle a los integrantes que conforman dicho consejo. De 

igual manera tuvimos reuniones anticipadas del consejo con el objetivo de 

reconocer, proyectar y trabajar en las necesidades educativas del municipio. 

Debido a las condiciones y los accidentes que se han presentado en la 

carretera 80, salí a la Ciudad de México para asistir a una conferencia con 

presidentes y diputados federales en el Congreso la Unión, con el objetivo de 

gestionar recursos para la reparación y el mantenimiento de la carretera. 



 

 

Actualmente nuestros espacios públicos se encuentran en muy malas 

condiciones. He visitado varios lugares entre ellos, el núcleo de la feria 

poliforum, el parque ecológico y calles que me han reportado los ciudadanos, 

revisando las carencias, áreas de oportunidad y mejoras que podemos realizar 

para tener beneficios en la comunidad. Me he reunido con personal del H. 

Ayuntamiento con el objetivo de compartir proyectos e ideas para poder 

aprovechar el espacio, revisando la factibilidad de hacer nuevas canchas y así 

poder abastecer las necesidades deportivas que tenemos en el municipio. De 

igual manera como forma de promover el deporte, participé en la carrera Revo 

Run Jalos que se hizo en conmemoración a la Revolución Mexicana, al igual 

que el tradicional desfile y el evento de izamiento de la bandera. 

En busca de apoyos para poder satisfacer las necesidades de los pobladores, 

acudí a Estados unidos, donde me reuní con los empresarios de Vallarta 

Supermercado, NorthGate Supermercado y jalostotitlences que conforman la 

asociación Unidos Jalos, que están dispuestos a contribuir a nuestros 

proyectos con el fin de construir un Jalos mejor. Los principales temas que 

traté en las reuniones que tuve, es el apoyo a las personas que tienen 

insuficiencia renal y deben estar acudiendo a clínicas fuera del municipio para 

realizarse hemodiálisis, proyectos para el mantenimiento y construcción de 

nuevas canchas. 


